

Entiendo demanda de médicos sobre vacunas anticovid, pero ya tenemos estrategia: AMLO

URL: <https://origin-www.milenio.com/politica/amlo-entiendo-demanda-medicos-vacunas-estrategia>

Autor: Milenio Digital

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo comprender la demanda de los médicos, quienes exigen ser vacunados, pese a no estar en la primera línea de atención al covid-19; sin embargo, el mandatario alegó que el gobierno ya posee una estrategia de inmunización, por lo que les pidió esperar su turno.

En su conferencia mañanera, el jefe del Ejecutivo sostuvo que la estrategia de vacunación contra el coronavirus fue planteada ante las recomendaciones de especialistas, quienes propusieron priorizar la atención a los grupos vulnerables. Aclaró que, antes de la estrategia por grupos de edad, se decidió vacunar a médicos, enfermeras y demás trabajadores de la salud que se encuentran en hospitales covid-19.

“Entiendo la demanda de los médicos y no la tiramos al cesto de la basura, pero tenemos ya una estrategia que, consideramos, nos va a ayudar a todos y también que quede muy claro, para que no haya manipulación, la vacuna se aplica de manera universal”.

Indicó que, sin importar si los médicos trabajan en centros de salud privados o públicos, el antígeno será para todos, pues se trata de un plan que “se aplica con el principio de igualdad”; el mismo que se implementará cuando corresponda inmunizar a los trabajadores de la educación.

Asimismo, López Obrador recordó que cuando inició la pandemia de coronavirus en México no se contaba con vacunas, por lo que muchos médicos y enfermeras murieron a causa del virus. “Eso es lo primero que se tiene que hacer, ya casi terminamos de vacunarlos en segunda dosis a todos y lo segundo son los adultos mayores”, apuntó.

Por “asuntos de humanismo”, el Presidente decidió inocular a la población más vulnerable por edad, pues de esta manera se podría reducir la mortalidad hasta en un 80 por ciento; “lo más importante es salvar vidas”, reiteró.

“¿Está descartado el proceso de vacunación para médicos privados? No está descartado, () pero pedimos que nos esperen hasta que nos toque a todos”, llamó.

LP